



Explorer

13期生学年通信
2023.12.14
探究者たれ!! 第10号

節度 vs 自由

少しだけ遠いところから話をします。私は意見の是否については、暴力ではなく、自由な言論ではかられるべきだと思っています。

しかし、自由な言論というものは難しく、世の中には、「自由」というよりは「節度のないものの言い方が横行している状況も多々見受けられます。

ののしだり、嘘を言ったりすることが言論の場に増えると、私たちは、言論の場に、「聞き届けられるべき言葉」と「消え去るべき言葉」を判断するかがほしいと思うわけになります。言論の場への信頼が薄れると、物理的な力(=暴力)だけが決定力をもつといふ、かくはい考えが増えてきます。

ここからが近い話です。これまで多くの先生がみなさんに、「〇〇でいいのか?」や「〇〇はいや」と伝えてきました。すると、全員ではありませんが、①文句を言う②返答ける③その場だけ

インスピレーションの才能があり坤くんは下半期文化委員です。月目標を考える際に「少し節度を...」と注文を出すと、瞬時に読み方を替え、標語を完成させました。(10月) クラスでもみんなを引っ張ってくれています。

P.S. 標語には行動指針も入れてくださいね♪

あじそわか

My husband has been in Vietnam these days.
How clean our house is now!

聞いた通りをするということも一部に見られました。今日、担任の先生から、「節度ある態度」について話しかかりました。みなさんに向かわれた「聞き届けられるべき言葉」を真摯に受け止め、行動の変容をうながしました。



〈茶話会〉がありました

12月4日の茶話会では多数の保護者の方に参加して頂き、ありがとうございました。また運営をしてくださった役員の方もありました。



12月21日(木)、22日(金)は三者懇談を行います。お子様のより支援によるより、話し合っていきたいと思います。よろしくお願いします。



球技大会 (12月8日(金))

どのクラスも全力で作戦を練り、全力で闘志をぶつけっていました。その姿が、微笑えました。
体育科をはじめ係の先生方、ありがとうございました。

